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Betreff: 
Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1258/2021 ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn;  
hier: Verstärkungsfahrten der Linie 70/71 nach Schulschluss in Richtung 
Marienborn/Bretzenheim 
 
 
Mainz, 19.11.2021 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 

Der Ortsbeirat Mainz-Marienborn nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis. 
 

Sachstandsbericht: 
 
Die Mainzer Mobilität (MM) hat die Situation vor Ort mehrfach geprüft. Montag bis Donnerstag 
sind keine Probleme erkennbar. Freitags sind die Fahrzeuge stärker ausgelastet, dennoch bleibt 
die Situation hier nach Beobachtung am Pariser Tor durch die MM zwischen 13:00 und 13:45 Uhr 
unkritisch. Auf der Linie 71 sind in Richtung Bretzenheim bereits ein (Mo.-Do.) bzw. zwei (Fr.) zu-
sätzliche Busse zwischen 13:00 und 13:30 Uhr im Einsatz, was in den letzten Schuljahren be-
darfsgerecht war. 
 
Da der Antrag im September 2021 gestellt wurde, ergibt sich für die MM folgende Vermutung: Die 
Baustelle auf der Erzbergerstraße hat auf der Linie 71 in den ersten Wochen dieses Schuljahres 
eine großräumige Umleitung erfordert, in Folge entstanden dort teils deutliche Verspätungen auf 
dieser Linie. Hinzu kommt der Stau auf der Freiligrathstraße, welcher Freitagmittag regelmäßig für 
ca. 10 Minuten Verspätung sorgt. Montags bis donnerstags sind ähnliche Verspätungen in den 
Nachmittagsstunden Alltag. Die Addition der beiden Verspätungsquellen hat möglicherweise an 
bestimmten Tagen zu einer ungleichen zeitlichen Abfolge und damit auch ungleichen Besetzung 
der Busse geführt, bis zu dem Punkt, dass Fahrgäste im Einzelfall in einen stark verspäteten Bus 
nicht mehr zusteigen konnten. 
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Wenn Busse der MM – wie jetzt wieder der Fall – gleichmäßig durch den Verkehr kommen, ist 
davon auszugehen, dass die Kapazitäten auch freitags ausreichend sind. Die MM beobachtet die 
Situation jedoch weiterhin nach den Herbstferien und reagiert, wenn nötig. 
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